輸送の大動脈が相次いで る。国境をまたいだ陸上

成長を生むと説明する。

例えば、ベトナムとラ

自由な移動が新たな経済

|う。沿道の山村にもパラ

1. メコン地域の輸出入の実態

ボラアンテナが目立ち、

開通し、年内にASEA

N(東南アジア諸国連合)

オスは右側通行だが、タ

する光景に、現実を実感 金融機関のATMが点在

の研究の舞台でもある。

コン諸国は、商学部教員 経済共同体が発足するメ

からタイに陸送する場

「現地の企業、あるい

合、現状では途中のラオ

備されたインフラをどう

果は大きい。

岩尾教授は4年前から

給はラオスというように

はタイ、食料と電力の供

情報を発信したい。生産 的な企業活動につながる 川崎の中小企業に、効率 は工場進出を考えている

国際研究力

ばならない。交通規制が スで車両を交換しなけれ ス 専

> メコン川流域のベトナ ラオス**、**カンボジ

|を物流と流通を切り口に

ス国境では目と鼻の距離

論)の各教授はいずれも ント)、渡辺達朗(流通

企業やシンクタンクで実

にある両国の通関施設で

が低く、ベトナム・ラオ

済回廊」を走ったことも ある。想像以上に舗装率

し往復24時間「東西経

共同で研究に取り組む

影響についての研究」

(リスクマネジメ

トまで、バスをチャータ

の削減につながる経済統

割分担も模索できれば。 各国の強みを生かした役

国同士の格差解消や貧困

所得が向上した近年は消

郎教授。

物流の専門家

一が多いと岩尾教授は言

現場を見てわかること

を掘り出し、

場に精通した学識で課題

務経験がある。企業の現

と課題に直面した。

玉

物流を

て経済成長を遂げ、国民

ねらいです」と岩尾詠一 視点で対応策を探るのが を積み上げ、中小企業の 把握したい。現場の課題

## 定 ブ 口 グ ラ

ム 開

催

就職

課

|さい。Twitterを使用し

た情報発信も行っていま

7」を検索し、フォロー

「専修大学就職課201

を、3年次生の方は

してください。

ど面白かった」とすっか

学生が利用できるe-learning教材「Net Academy2」の学習画面

っとも上達しない原因は同じ要因によ るものではないでしょうか。日本にお

ける英語の授業では、言葉を字ふ境境

の学生向けに内定に直結 するプログラムを開催し ■学内企業説明会.mサテ 就職課では4年次以上 (水)、2日 (金)。各回20社前後 **金** の企業が参加します。私 は専大生を採用したいと た業界・企業の話を聞い のリラックスした環境で 服OK、途中入退場自由 考える企業ばかりです。 ■就活パワーアップ講座 これまで触れていなかっ

(昭和44年10月14日第3種郵便物認可)

田キャンパス) 須です。この講座を受講 員試験でも面接対策が必 してパワーアップを! (公務員行政職対象、 7月7日

活基礎講座「押さえてお 3年次生向けには、就

(火)。公務 神 す。

・S-netで確認してくだ など、詳しくはポータル 講座の実施教室・時間 と」スタートすること。 くべきこと」を実施しま

「就活準備」をスタート

これらの講座を受講して 就活のコツは「早め す。4年次以上の方は

専修大学就職課201 カルガリー大生

カナダからの短期留学

文学部生とお茶会

もアニメの話で盛り上が

メ好きというマニク・バ

とCALL自習室

英語を学んでいるのに、 手になりません。長年勉強した

経済統合の中小企業への 生と親睦を深めようと5 |月26日、生田キャンパス 語り合った。 について和気あいあいと 主催のお茶会が開かれ で文学部・板坂則子ゼミ | リーで明るい学生ば ながら、趣味や日本文化 日本語と英語を交え |った。 専大生はフレンド

現地の中小企業や工業団

が所属する商学研究所で のプロジェクトとして2 会知性開発研究センター 業に昨年度採択され、社 文部科学省の私立大学戦 も東南アジアに関する研 究を行う。商学部の教員 略的研究基盤形成支援事 年次生ら22人が参加。生 ログラム」春期コース 出身地や日本の言葉、好 板坂教授の入門ゼミの1 カルガリー大生20人と、 田キャンパスの食堂でケ で本学を訪れたカナダ・ ーキをほおばりながら、 (5月8日~6月6日) 「日本語・日本事情プ ので、緊張したけど楽し 刺激を受けていた。

カルガリー大生の参加は 大生と共同生活を送る。 学生は国際交流会館で専 年4コース実施。短期留 人の日本語習得を目的に 同プログラムは、外国

▽市岡正寛(経済4)

▽早川諒(経営4)

(文3) (文4)

ム「メコン地域と中

歯の

消費市場のダイナミズ

第10回高校生のための経

「Clean town 学生部主催

|きれいにしよう~| |KANDA 〜神田校舎周辺を ●サスクェハナ大学

 $\widehat{\mathbb{R}}$ 

ろいろな所に出掛 専大生の案内でい で10回目。引率の 2005年度から け、日本を満喫し 育)は「参加者は 師(日本語教 >門倉明日香(文3) オレゴン大学 (米国) ▽近藤祐美 (文2) ▽佐藤嘉郎

浦田愛美(文4)

ながり、毎年のよ などで専大生とつ うに日本を再訪! ている。プログラ ム終了後もSNS

趣味や日本文化について

にこやかに話す学生ら

と話した。

ている人も多い

メコン地域の物流の実態について説明した

川崎商工会議所との共同シンポジウムで講演する岩尾教授。

交換留学生に8人 15年度第2期長期

換留学生及び交換留学奨 |称略)。

人に決まった。氏名と留 学生(第2期)が次の8

敬

髙橋裕国際交流セン ター長と学生たち

言語 = 日本語・中

〔通訳あり〕▽定員

日ごろの研究の

3265 • 6824

2015年度の長期交

学先は左記のとおり (英語圏)

かった」と異文化交流に 次)は「こんなに外国の している」と
"おもてな り。こういった交流を企 人と話したのは初めてな 画してくれたことに感謝 形綾音さん(1年

宮田 宗彦 商学部講師

日本で生活しただけで日本語を字び、 上手に日本語を操っているのをテレビは整えられていますが、肝心の「使う」 などでご覧になったことがあります か。どうして彼らはあんなにはやく日

本語を覚えるこ とができるので しょうか。

外国語を学ぶ時の重要な条件に学習 環境が挙げられます。理想的な学習環 境とは、学んだ外国語を繰り返し使う ことができる環境だといわれていま

外国から日本へやって来る若いお相 撲さんたちは、母国語の通じない相撲 部屋で日本語を学び、毎日の生活で繰 り返し日本語を使っているうちに、日 本語を習得してしまうのでしょう。 -方で、私たちは学校で10年以上も

環境がなかなか整備できません。どう すればこの問題を解決できるでしょう CALL学習のすすめ

実はこの学習環 境の問題を解決する良い方法の一つが CALL学習なのです。CALL学習を利用す れば、これまでの日本での英語の授業 ではなかなか実現できなかった「英語 を使う」環境がネットに擬似的に創造 できるので、ネット上で存分に英語を 使う練習ができるのです。CALL学習を 上手に利用してみてはいかがでしょう か。きっと上手に英語が使えるように

なりますよ。 ※短縮版。全文はCALL教室ホームペー



社会知性開発研究セ アジア産業研究 ジウ | 寛センター E-mail:socio@acc. 500 senshu-u.ac.jp 夕 | 事

務 発 課研

▽日時=6月26日

**金** 

成果を披露する。

|場所=生田キャンパス 13時~6月28日 (日) ▽

丰ヤ 国企 土 地 タ 対象=高校生 (学年不 店をつくろう!」 10時3分~▽場所=生田 ▽日時=8月2日 (日) 営学実践講座「高校生に キャンパス10号館3階▽ 愛されるファストフード

業の動向を検討する。

域に影響を与える中

ネット販売でメコ 流通業の進出やイ

問) ▽参加費無料 係☎044・911・1 **閻経営学部「公開講座」** 

> ①水道橋駅方面②神保町 ※小雨決行▽清掃場所=

駅方面③九段下駅方面

ンパス731教室▽

=陳立平氏 (中国・

首都 講師

経済貿易大学・工商

管理

13時~▽場所=神田

| ▽日時=7月4日 (土) 施します。参加無料。

9時30分102教室集合

パス周辺の清掃活動を実

して、今年も神田キャン

地域貢献活動の一環と

>日時=6月20日

氏(アリババ集団副派

学院主任教授)/高

学術文化会に所属する 田学生生活課、二部 ※申し込みは窓口(神

アリババ研究院院長)/ 総裁、 发 研究

務課)

またはメ

国 使 用 |サークルが、発表・展示

郎氏(いわき明星大 院研究総監)/佐原 謝周佩氏(アリババ

問神田学生生活課**☎**03 senshu-u.ac.jp)° ル 事 (kgakusei@acc.